
За год её депутатства в 20-м 
избирательном округе сделано 
немало. А округ у Сергеевой не 
просто большой – а самый боль-
шой из всех 32-х, закреплённых 
за депутатами городского Со-
брания.

Географически – это территория от 
первого роддома и до выезда из города 
по Челябинскому тракту. Практически 
полностью он составлен из домов част-
ного сектора, в которых, наряду с не-
большими кварталами многоквартир-
ных пятиэтажек, проживают 11 тысяч 
избирателей. Начиная с перестроечного 
времени жизнь здесь замерла на два с 
половиной десятилетия. Отсюда и весь 
букет классических проблем: разбитые 
дороги, ветхий и аварийный много-
квартирный жилой фонд, изношенные 
коммуникации, заросли деревьев и ку-
старников, отсутствие освещения…

– Но я прекрасно понимала, на что 
иду, год назад выдвигаясь кандидатом 
в депутаты, – объяснила Марина Сер-
геева. – Власть сегодня не жалуют. И 
только неравнодушие жителей, наша 
совместная работа поможет добивать-
ся поставленных целей. Ведь именно 
депутат помогает сделать так, чтобы 
муниципальные службы, которые 
живут за счёт ваших налогов, выпол-
няли свою работу качественно. Место, 
где родилась легендарная Магнитка, 
должно выглядеть достойно, а жить в 
нём – комфортно.

Слова с делами у депутата Сергеевой 
не расходятся. Примерная калькуляция 
по затратам на округ за год – цифра с 
шестью нолями. Традиционные пол-
миллиона рублей на исполнение на-
казов избирателей – отдельная статья 
расходов. Идёт она, как правило, на 
социальные объекты избирательного 
округа: детские сады – а их в 20-м аж 
шесть штук, две школы, библиотеку и 
детскую картинную галерею. Так, в 2017 
году в садиках заменили окна в группах, 
установили водонагреватели, закупили 
швейное и мультимедийное оборудова-
ние для бесплатных кружков галереи 
и библиотеки. На оставшиеся средства 
смонтировали ограждение для игровой 
детской площадки по улице Планерной, 
обезопасив детей от машин и крутого 
обрыва. Также по просьбе жителей 
был установлен спортивный городок 
на улице Хабаровской в посёлке Новая 
стройка. Массовому спорту, кстати, 
Марина Александровна уделяла повы-
шенное внимание.

– Отчеты УМВД по левому берегу 
неутешительны, участковые меняются 
так часто, что не успеваем знакомиться, 
– продолжает депутатский отчёт Сергее-

ва. – Но меня волнует другое – дети не 
должны быть предоставлены сами себе, 
разгуливать по улицам и бездельничать. 
В округе катастрофически не хватает 
детских учреждений. Выход нашёлся 
благодаря педагогическому факультету 
и его директору Ольге Леушкановой.

В здании спортивного факультета 
по Чкалова, 16а открываются четыре 
секции, две из которых бесплатные: 
баскетбол, волейбол, фитнес-аэробика и 
спортивная акробатика. На территории 
колледжа уже второй год подряд залива-
ют бесплатный каток. 40 лет назад здесь 
было ледовое поле, но со временем, как 
и многое на левом берегу, стадион при-
шёл в запустение. Благодаря спонсорам 
и помощникам под прошлый Новый год 
здесь залили две с лишним тысячи ква-
дратных метров льда, установили ёлку 
с игрушками, сделанными местными 
детьми, восстановили освещение, от-
крыли тёплую раздевалку и устроили 
большую праздничную программу с 
фигуристами, музыкантами, анимато-
рами и сладкими подарками. Гостями 
открытия тогда стали лисенок Тимоша 
и Кубок Гагарина. И детский смех здесь 
не смолкал до самой весны.

В этом году уже 13 декабря в 14.00 
вновь состоится большое открытие 
главного катка левобережья. 

Депутат и её команда с удовольствием 
встречаются с жителями на праздни-
ках – в Новый год, День Победы, День 
пожилых людей, День матери… Вруча-
ют благодарственные письма, дарят 
новогодние кульки, билеты в цирк и на 
хоккей, а 270 человек бесплатно под-
писывают на газету «Магнитогорский 
металл».

Марина Александровна заострила 
внимание на еще одном немаловаж-
ном факте. Она – первый для жителей  
20-го округа депутат от ММК. А внуши-
тельную часть расходов берёт на себя 
именно градообразующее предприятие. 
Приход Сергеевой в 20-й округ в каче-
стве муниципального депутата сделал 
полной вертикаль команды ММК: 
депутат МГСД – депутат ЗСЧО – депу-
тат ГД РФ. Получилась связка «город–
область–федерация», составленная из 
звеньев одной цепи. Результаты этого 
взаимодействия жители левобережья 
сполна ощутили в первый же год. На-
чиная от праздничных дат, когда вместе 
с депутатом ЗСЧО Андреем Ереминым 
было решено устроить первоклашкам 
левобережья первое сентября в ЛДКМ с 
играми, мультфильмами и сладостями. 
Заканчивая решением проблем гло-
бального масштаба – таких как качество 
питьевой воды на левом берегу. Осенью 

вместе с депутатом Государственной 
Думы Виталием Бахметьевым они по-
бывали в квартирах жителей, которые 
от души благодарили за положительные 
изменения.

Благоустройство – ещё одна 
больная тема для левого берега, 
но здесь депутату идут навстречу 
городские власти

Отсыпаны дороги в посёлках (улицы 
Красина, Некрасова, Гайдара, Полевая, 
Островского), проведены ямочные 
ремонты (наиболее остро проблема 
стояла на улицах Планерной и Розы 
Люксембург), сделана обрезка деревьев, 
ремонт освещения, восстановлены за-
боры, отреставрирована стела «Слава 
Магнитке» на улице Чкалова.

Марина Александровна ведёт приемы 
лично. Практически каждый вторник её 
можно увидеть в приёмной в депутат-
ском центре на Пушкина, 19. Депутат  
настаивает: «Приходите и жалуйтесь!»  
А как иначе узнать, где и в чём конкрет-
но нужна людям помощь? Итог: более 
полутора сотен обращений за год, 107 
составленных депутатских запросов, 
восемьдесят процентов из которых раз-
решены положительно.

– Проблемы ЖКХ среди всех об-
ращений стоят на первом месте, – от-
метила Марина Сергеева. – Вопросов 
по квитанциям и начислениям, теплу, 
вывозу мусора, капитальным ремонтам, 
состоянию подъездов и придомовых 
территорий очень много. Но прогресс 
очевиден! Тепло в этом году дали во все 
квартиры и, за редким исключением, 
без опозданий. А об истории жителей 
дома 26 по улице Аэродромной из теле-
визионных репортажей и газет узнал 
не только весь город. Депутату удалось 
привлечь внимание областного регопе-
ратора. После того, как Вадим Борисов 
лично побывал на объекте и поставил 
вопрос на контроль, дело пошло. Сме-
нился подрядчик, новый обещал к зиме 
завершить все работы, связанные с 
капитальным ремонтом дома.

Двадцатый округ стал участником 
программы «Комфортная городская 
среда». Марина Александровна помогла 
жителям и управляющей компании най-
ти общий язык, в результате во дворе 
дома 62 по улице Маяковского уже в 
следующем году появится современная 
детская площадка стоимостью более 
миллиона рублей.

«Большой округ – большая работа» – 
эта реплика из зала как нельзя лучше 
подвела итог депутатскому году Мари-
ны Александровны.

– Я работник ММК вот уже 12 лет и 
горжусь этим! – подчеркнула Марина 
Сергеева. – И пусть мой цех – это теле-
видение и благотворительный фонд «Я 
– женщина», ответственности за каждое 
слово и каждое принятое решение здесь 
отнюдь не меньше, чем на производстве. 
Депутат от ММК не может бросать слова 
на ветер, обещать и не делать! Моя под-
держка – это моя семья. А мощная опора 
в работе – флагман чёрной металлургии 
России.

 Вадим Севостьянов
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Забота

Большой округ –  
большая работа
Депутат городского Собрания Марина Сергеева  
отчиталась о работе за год

Поздравление

Общенациональные ценности
Уважаемые магнитогорцы! По-
здравляю вас с одним из самых 
значимых праздников нашего 
государства – Днём Конституции 
Российской Федерации!

Для каждого россиянина Консти-
туция стала гарантией прав и свобод, 
открыла простор для реализации лич-
ной инициативы, самостоятельности 
и творчества. Наша задача чтить и 
хранить заложенные в ней общенациональные ценности, 
строить на их основе стабильное, правовое, демократи-
ческое государство.

Пусть этот праздник и дальше служит символом про-
цветающей страны, незыблемым гарантом для граждан 
России. Успехов всем нам в труде, новых достижений, 
мира и согласия!

 Андрей Ерёмин,  
депутат Законодательного собрания  Челябинской области

Приватизация

Недвижимость на продажу
На пленарном заседании Магнитогорского 
городского Собрания депутаты утвердили про-
гнозный план приватизации муниципального 
имущества на 2018 год. В списке объектов, 
готовых перейти в частные руки, шестнадцать 
наименований.

Самый крупный из них – муниципальное унитарное 
предприятие «Медтехника»: процедура его приватизации 
запланирована в первом квартале будущего года. Это свя-
зано с тем, что, в соответствии с федеральным законода-
тельством, муниципалитет избавляется от несвойствен-
ных ему функций. Предприятие будет реорганизовано 
в формат частного, но, как заверил его руководитель, 
специфика работы остаётся на прежнем уровне. Более 
того, формальный уход из муниципалитета позволит ак-
тивнее конкурировать на рынке, предоставляя горожанам 
полный спектр услуг и товаров, ранее представленных на 
прилавке муниципального учреждения.

– Где гарантия, что спустя пару месяцев вы не сдадите 
площади в аренду коммерческому магазину по продаже 
алкоголя? – поинтересовался председатель МГСД Алек-
сандр Морозов. – Сохраните профиль своей работы?

– Профиль предприятия не изменится, гарантией 
этого будут уставные документы, – пояснил директор 
«Медтехники» Владимир Вотчель. – Кроме того, в новом 
статусе сможем составить достойную конкуренцию уже 
действующим торговым организациям. Коллектив не 
сокращаем, он готов к преобразованию.

По данным прогнозного плана приватизации муници-
пального имущества, приватизация объектов позволит 
пополнить городскую казну на 5,4 миллиона рублей.

В перечень приватизируемых объектов вошли нежилые 
помещения по адресам: улица Вокзальная, 144; Галиул-
лина, 26/1; «Правды», 49; Карла Маркса, 67/корпус № 2; 
Комсомольская, 37; Ленинградская, 22/1; Металлургов, 3;  
Металлургов, 12; Пионерская, 30; Советская, 35; Ураль-
ская, 55; Чапаева, 19/1; Дружбы, 26; Октябрьская, 13.  
К продаже подготовлены и нежилые здания по адресу: 
Шоссейная, 4/1.

Инновации

С заботой об экологии
На Южном Урале построят две заправки для 
трёх электромобилей.

До конца 2017 года в Челябинской, Свердловской и 
Пермской областях появится шесть зарядных станций 
для электромобилей. Их построят как на трассах, соеди-
няющих города, так и в самих мегаполисах. Специальные 
станции позволяют зарядить электромобиль значительно 
быстрее, чем при подключении его к бытовой электро-
сети. Пока скоростных зарядок для электромобилей в 
Челябинской области нет, что осложняет жизнь их редким 
владельцам – они вынуждены запитывать машины от 
обычных сетей, что сравнительно недорого, но требует 
много времени. Например, популярный электромобиль 
Tesla Model S заряжается от 16-амперной розетки больше 
суток, тогда как скоростные зарядки способны пополнить 
батарею менее чем за час. Пока на всю Россию зарегистри-
ровано менее тысячи электомобилей, в Челябинской об-
ласти – три. Отсутствие зарядных станций является одним 
из факторов, сдерживающих развитие электромобилей. 
Между тем мировой автопром делает всё большую ставку 
именно на электрический транспорт, ведь это позволит 
снизить нагрузку на экологию.

О чаяниях своих избирателей Марина Сергеева знает не понаслышке


